

# SABDATARA

## Kapolres bersama Forkopimda Kota Banjar Hadiri Peluncuran Pemilihan Wali Kota dan Wakil Wali Kota Banjar Tahun 2024

Kota Banjar - [KOTABANJAR.SABDATARA.COM](http://KOTABANJAR.SABDATARA.COM)

Jun 3, 2024 - 13:59



POLRES BANJAR - Sekretaris Daerah Kota Banjar, Dr. H. Soni Harison, A. P., S. Sos., M. Si., menghadiri kegiatan Peluncuran Pemilihan Wali Kota dan Wakil Wali Kota Banjar tahun 2024, bertempat di Alun-Alun Langensari Kecamatan Langensari, Minggu Malam (02/06/2024).

Kegiatan yang digelar oleh KPU Kota Banjar ini mengusung tema 'Wahana Ekspresi Budaya Demokrasi' yang dihadiri oleh Kepala Divisi Hukum KPU Jawa Barat, Ketua DPRD Kota Banjar, Komandan Kodim 0613/Ciamis, Kapolres Banjar, Ketua KPU Kota Banjar, Ketua Bawaslu Kota Banjar, Para Kepala Perangkat Daerah Ketua DWP kota Banjar serta ketua Partai Politik Se-Kota Banjar.

Pada kesempatan tersebut juga dilakukan launching jingle Pilkada Kota Banjar serta peluncuran maskot Pila dan Piya.

Pila dan Piya merupakan Maskot Pilkada Kota Banjar yang diambil dari fauna Kota Banjar Banjar yaitu Ikan Bebeong.

Pila sendiri berarti Pemilihan Langsung, yang bermakna Pilkada nanti akan dipilih langsung oleh rakyat, secara Umum, Bebas, Rahasia, Jujur, dan Adil.

Maskot kedua bernama Piya yang diambil dari Pilihan Rakyat Nama tersebut bermakna Pilkada nanti akan dipilih langsung oleh rakyat, secara Umum, Bebas, Rahasia, Jujur, dan Adil dan siapapun yang terpilih, diharapkan masyarakat Kota Banjar tetap bersatu demi Kota Banjar terus menjadi lebih baik.

Ketua KPU Kota Banjar dalam laporannya mengatakan bahwa Peluncuran Pemilihan Wali Kota dan Wakil Wali Kota Banjar tahun 2024 merupakan salah satu misi sosialisasi pemilihan umum yang akan dilaksanakan pada tanggal 27 Novmeber 2024.

"KPU Kota Banjar telah menetapkan tema yang diusung, yaitu 'wahana ekspresi budaya demokrasi' yang bermakna pemilu Sebagai bentuk ekspresi masyatakat kota banjar berbudaya lokal silih asah silih asuh silih asih."ujarnya.

Sementara Itu, Sekretaris Daerah mewakili Pj. Wali Kota Banjar menyambut baik atas pelaksanaan kegiatan ini. Sekda berharap kegiatan ini bermanfaat untuk membantu pemerintah dan penyelenggara pemilihan umum kepala daerah, guna meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya partisipasi masyarakat menggunakan hak suara dalam Pilkada mendatang.

Terkait hal tersebut Kapolres Banjar AKBP Danny Yulianto, S.I.K.,M.H. melalui Kasubsi PIDM Si Humas Polres Banjar Bripka Didik Rahmat, S.E. berkomitmen untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Kota Banjar terlebih menjelang Pilkada pemilihan Wali Kota dan Wakil Wali Kota Banjar serta pemilihan Gubernur Jawa Barat.

"Tentunya Kami mengimbau dan mengajak kepada seluruh elemen dan warga masyarakat Kota Banjar untuk bersama-sama Menjaga Kondusifitas Kota Banjar. Mari wujudkan Pilkada 2024 yang aman, sejuk, damai, dan kondusfit," Ucapnya.